

«¿HAY ESPERANZA? LA FASCINACIÓN DE UN DESCUBRIMIENTO»

# 18. «Una “alegría inimaginable”»

**Noi non sappiamo chi era**

*A. y G. Agape / A. y G. Roscio*

*Noi non sappiamo chi era,  
noi non sappiamo chi fu,  
ma si faceva chiamare Gesù.*

Pietro lo incontrò sulla riva del mare,  
Paolo lo incontrò sulla via di Damasco.  
Vieni, fratello: ci sarà un posto,  
posto anche per te.

Maria lo incontrò sulla pubblica strada,  
Disma lo incontrò in cima alla croce.

Vieni, fratello: ci sarà un posto,  
posto anche per te.

Noi lo incontrammo all'ultima ora,  
io l'ho incontrato all'ultima ora.  
Vieni, fratello: ci sarà un posto,  
posto anche per te.

*Ora sappiamo chi era,  
ora sappiamo chi fu:  
era colui che cercavi,  
si faceva chiamare Gesù.*

Traducción:

**Nosotros no sabemos quién era** / *Nosotros no sabemos quién era, no sabemos quién fue, pero se hacía llamar Jesús.* / Pedro le encontró en la orilla del mar, Pablo le encontró en el camino de Damasco; ven, hermano, habrá un sitio también para ti. / María le encontró en la calle pública, Dimas le encontró en lo alto de la cruz; ven, hermano, habrá un sitio también para ti. / Nosotros le encontramos en la última hora, yo le encontré en la última hora; ven, hermano, habrá un sitio también para ti. / *Ahora sabemos quién era, ahora sabemos quién fue; era aquel que buscabas, se hacía llamar Jesús.*

Sugerimos ver el video con el testimonio de Mikel Azurmendi:

<https://www.youtube.com/watch?v=--rFZHiZAQ4&t=5s>

«Solo podemos conocer la verdad de la noticia que nos alcanza hoy si nos topamos con el acontecimiento de una humanidad nueva y experimentamos el cambio que esto genera en nosotros: una “serenidad ‘absurda’” –el adjetivo con que los jóvenes de hoy califican cualquier cosa sorprendentemente grande–, una “alegría inimaginable”, porque el hombre no puede dársela a sí mismo. Se trata, escribe Cabasilas, de una “vida nueva, porque no tiene nada que ver con la antigua, mucho mejor de lo que podría concebirse pues, aun siendo propia de la naturaleza humana, es vida de Dios”».

(J. Carrón, *¿Hay esperanza? La fascinación de un descubrimiento*, Huellas 2021, p. 71)

¿Qué experiencia tienes de esta alegría?

Recordamos que se pueden enviar preguntas y testimonios a la web  
<http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>